







20 juin 2022

# 2<sup>e</sup> implantation en Pays de la Loire pour FM Logistic, société internationale et indépendante de logistique

C'est à La Gravelle, à 20 km à l'Ouest de Laval, que le groupe FM Logistic a décidé d'installer une 2<sup>e</sup> implantation en Pays de la Loire pour développer sa présence dans l'Ouest. Engagée dans les projets éco-durables et innovants, FM Logistic annonce la création de 100 à 150 emplois à horizons 2025.

Laval Agglomération, la Région des Pays de la Loire et leurs agences de développement économique, Laval économie et Solutions&co, ont accompagné le groupe dans son projet d'implantation sur le territoire.

#### Un spécialiste de la logistique en fort développement

Créée en mars 1967, l'entreprise FM Logistic est originaire de l'Est de la France, très implantée dans le quart Nord-Est de l'hexagone. Elle est en forte croissance, notamment à l'international (présente dans 14 pays), et souhaite aujourd'hui conforter sa présence dans l'Ouest français. Depuis 2015, FM Logistic est installée en Vendée à L'Herbergement, avec une plateforme de 30 000m² et 90 emplois.

Aujourd'hui le groupe s'installe à La Gravelle, entre Laval et Rennes, avec la construction d'une plateforme de 45 000 m² à horizon 2023. A la clé de ce projet, 100 à 150 emplois pour le territoire.

« Laval Agglomération conforte son dynamisme économique et la qualité de son accompagnement avec l'accueil de FM Logistic à La Gravelle. Un choix qui ne doit rien au hasard grâce au travail de notre agence de développement économique et des élus en lien avec la Région des Pays de la Loire. Ce projet et les emplois qu'il induit viennent renforcer un tissu industriel dense, en constante évolution et en cohérence avec nos objectifs environnementaux et sociaux » souligne Florian Bercault, Président de Laval Agglomération.

« Cette nouvelle implantation prometteuse en Mayenne conforte la Région dans ses choix stratégiques et souligne notre dynamisme économique en phase avec les enjeux des industriels. Je me réjouis que les dirigeants de FM Logistic nous renouvellent leur confiance en décidant d'une 2º implantation en Pays de la Loire » indique Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire.

## Un groupe engagé dans une démarche responsable

NG Concept, société du Groupe FM Logistic, est une société d'ingénierie spécialisée dans la conception et la construction de plateformes logistiques à l'échelle internationale. Reconnu comme constructeur engagé de projets éco-durables et innovants, avec des ambitions fortes en RSE, NG CONCEPT développe des solutions sur mesure et des solutions clés en main. Chaque projet imaginé par NG Concept s'inscrit dans une démarche responsable de développement durable et s'articule autour de trois éléments importants : la réduction de l'empreinte carbone, la pérennité du bâtiment ainsi que la qualité des lieux de vie et de travail.

« Cette démarche, que Laval Économie a à cœur de développer sur le territoire, a pu être présentée par FM Logistic et ses équipes lors d'une réunion publique d'information. Les entreprises voisines et les riverains présents ont apprécié pouvoir avoir un temps d'échanges préalables » témoigne Nicole Bouillon, Présidente de Laval Économie.

## Les plateformes logistiques un enjeu de la supply chain régionale

La Région des Pays de la Loire soutient tous les acteurs de la supply chain, et notamment sur le volet logistique, pour offrir aux entreprises un levier de compétitivité.

La position géographique stratégique des Pays de la Loire et sa densité industrielle multi secteur stimulent le développement de pôles logistiques innovants et créateurs d'emploi.

#### **Contacts presse:**

FM Logistic: Milena Radulovic - 06 82 10 79 98 - mradulovic@ngconcept-ec.com

**Solutions&co**: Lucille Gransard - 06 07 79 50 17 - <a href="l.gransard@solutions-eco.fr">l.gransard@solutions-eco.fr</a>

Laval Agglomération: Quentin Clément - 06 22 73 96 65 — <a href="mailto:quentin.clement@agglo-laval.fr">quentin.clement@agglo-laval.fr</a>